



Wandergroupe

Wanderung vom 19. Juni 2024 Meltingen - Kaltbrunnental - Grellingen

Fast die gleiche Situation wie im Mai. Platzregen kurz vor 13 Uhr. Danach Sonnenschein pur. Wiederum viele Absagen zum einen Fussball EM und zu den anderen, Ferien. Trotz dem wurde der Wanderleiter nicht allein gelassen und von Niggi Holenstein und Bruno Bacher begleitet. Pünktlich um 13:27 Uhr fuhren wir mit dem ÖV nach Dornach, Laufen und Meltingen. Um 14:17 Uhr starteten wir die Wanderung durch das Kaltbrunnental. Wir waren froh, dass der Wanderweg durch ein bewaldetes Gebiet führte, da schon ziemlich sommerliche Temperaturen herrschten.



Dem plätschernden und rauschenden Ibach entlang, einmal Trampelpfad dann wieder Wanderweg kämpften wir uns durch Dickicht und über Stock und Stein. Mit kleinen Zwischenhalten erholten wir uns von den fast Dschungel ähnlichen Verhältnissen, was die Luftfeuchtigkeit betraf.



Nach ca. 2 Std. Wandern stand der letzte Drittel der Wanderung vor uns und der Weg wurde immer länger und länger. Ein kurzes Aufschnauften beim Chessiloch dann an der Baustelle der SBB entlang zum Bahnhof Grellingen wo wir um 17:15 Uhr ankamen. Also 3 Std. Wanderzeit mit den Pausen. War für alle ein bisschen zu viel. Mit der S Bahn nach Dornach und in das Restaurant Pergola, ohne nach links und rechts zu schauen. Da konnten wir den Durst und den Hunger stillen.

Dr Wandervogel

